



Tras no ser Atendidos por el INM, Migrantes Reanudan Caravana

Luego de permanecer durante los últimos dos días en el municipio de Mapastepec, a unos 100 kilómetros de Tapachula, la caravana de migrantes retomará su marcha en las primeras horas de este domingo, último día del año. Los extranjeros decidieron quedarse en ese lugar de la costa de Chiapas el viernes y sábado, para curar las lesiones de cientos de ellos por las llagas que se les ha hecho en los pies ante la caminata intensa de cinco días de camino.

<https://elorbe.com/portada/2023/12/31/tras-no-ser-atendidos-por-el-inm-migrantes-reanudan-caravana.html>